



8 Pièces

234 m²

Réf. 300

1 145 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre : Superbe bastide d'architecte proche du centre-ville de Vaison-la-Romaine. A découvrir cette superbe bastide d'architecte, nichée sur un terrain paysagé de 3 068 m² en position dominante. Offrant une vue panoramique sur le Mont Ventoux et située dans un environnement calme, cette propriété allie élégance et sérénité. Ce bien prestigieux est un véritable havre de paix, avec une surface habitable de 234 m² qui conjugue confort et charme, agrémentée de prestations haut de gamme. Le chauffage au sol et la généreuse luminosité assurent un confort optimal, tandis que la cheminée en pierre ...

For sale: Stunning architect-designed manor house near the center of Vaison-la-Romaine. Discover this superb architect's manor house, nestled on landscaped grounds of 3,068 m² in a commanding position. Offering a panoramic view of Mont Ventoux and situated in a quiet environment, this property combines elegance and serenity. This prestigious property is a true haven of peace, with a living area of 234 m² that combines comfort and charm, enhanced by high-end amenities. Underfloor heating and generous natural light ensure optimal comfort, while the stone fireplace adds a touch of authenticity to ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Vue sur le Mont-Ventoux et Vaison-La-Romaine



www.residences-immobilier.com

